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梁园区城管部门：

反光贴存在错误 限高梁实测高于3米
■市公交公司:26路和63路公交车高度为3.2米

热线追踪

9月2日，因为看到限高梁影响公交车过
往的情况，家住梁园区的肖先生向《京九晚
报》热线进行反映。他说，几天前，不知道哪
个部门在民主西路与金桥路交叉口东侧安装了
一处限高梁，因高度只有两米多，造成公交车
都无法通过。

9月2日傍晚，记者来到了民主西路与金
桥路交叉口东侧不远处，看到该段民主西路上
有一处限高梁，其最上面横梁的高度约有5

米，但是其下侧的横梁上虽然挂着3米的限高
标志，但是该横梁在竖梁上面的高度，其上部
也仅在3米处，其下部却在两米六七的高度附
近。

多位26路和63路的公交车驾驶员告诉记
者，该处限高梁下部的横梁是8月26日下午
设置的，因其高度低于公交车，所以从该处过
往的26路和63路公交车只能绕行到其他道
路。

热线回放：

本报讯 昨日上午，12319城建服务热线
的工作人员回复说，在民主西路与金桥路交叉
口东侧设置限高梁的梁园区城管局回复该限高
梁的高度为3米，符合设置要求。

记者在现场看到，根据限高梁竖梁上面显
示的高度，其限高梁横梁下部高度只有两米六
七，而公交车的高度为 3.2米。12319城建服
务热线工作人员表示，将会就此再次与梁园区
城管部门进行沟通。

昨日下午，梁园区城管局数字化指挥中心
负责人朱飞联系到记者，就该处限高梁的情况
进行了解释。

“今天上午，安排人员前去现场进行测量
了，确定南侧限高梁的高度为3.17米，北侧限
高梁的高度为3.07米……”朱飞说，根据上级
部门要求，设置的限高梁高度为3米。竖梁上
面的高度反光贴存在错误，实际高度是符合限
高 3米的要求的，“反光贴的数字低于实际高
度的情况，会安排进行整改！”

朱飞告诉记者，梁园区设置的限高梁高度
都是3米，只是该处限高梁之前被超高的大货
车撞坏过，导致有几天的时间低于 3米，“被
撞坏了不久，就提升到了3米以上的高度，不
过现在遥控升降还无法使用，但是可以供不高
于3米的车辆通行”。

朱飞表示，经过了解，负责该处限高梁的

工作人员回复说，该处限高梁的高度是上级部
门确定的，公交公司也是清楚的，并且主动在
限高梁设置之后进行了绕行，“如果公交部门
认为公交车无法通行，需要提升高度，可以向
梁园区城管局进行协调和申请”。

原本从该路段运行的 26路和 63路公交车
驾驶员告诉记者，公交车的高度为 3.2米，即
使按照梁园区城管局所说，限高梁高度南侧为
3.17 米，北侧为 3.07 米，也是无法通行的，

“商丘市这么多的公交线路，也要经过很多限
高梁，但只有这一处限高梁是公交车过不去
的。限高梁限制的都是大货车和渣土车，哪有
把公交车都限制了的？”

“3米和 3.2米的高度，也就是差不多两拳
的距离，再提高一些就可以了。”有公交车驾
驶员说，公交车只在白天运行，而渣土车之类
的车辆一般都是夜晚才出来，如要限制该类车
辆，可以在白天公交车运行的时间段，稍微提
升一些高度，让公交车可以过往。等到末班车
之后，再将高度下降到3米，限制渣土车之类
的车辆。

随后，记者就此采访了商丘市公共交通有
限公司常务副总经理张维峰，他也希望能够给
公交车提供从该处过往的高度，并称可以就此
向梁园区城管局进行书面申请。
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睢阳区的冯先生：华夏路至紫荆路之间
的香君路的路灯已经有多天不亮了，这段道
路晚上视线很不好，希望能够尽快修复不亮
的路灯，给市民提供方便。

路灯不亮

线杆断了 路人过往要当心
热线显示：

家住梁园区的徐女士向《京九晚报》热线反映，八一路与芙蓉路
交叉口向南不远处的路东侧，有一个线杆从根部断裂了。虽然已经过
去很多天了，却一直没有人前来进行处理。

本报讯 因为看到路旁线杆断裂存在安全隐患的情况，家住梁园
区的徐女士向《京九晚报》热线进行反映。她说，八一路与芙蓉路交
叉口向南不远，路东侧一个线杆从根部断裂了。虽然已经过去很多天
了，却一直没有人前来进行处理。

“就在商丘市中心医院西门北侧不远，道路东侧的一处水泥线杆
从根部断裂了……”徐女士说，该线杆靠近地面处已经完全断裂，而
附近的道路每天过往的行人和车辆都很多，存在着很严重的安全隐
患，“如果不是线杆上面还有线缆挂着，随时都可能砸到路面上，那
么就可能会造成人员伤亡！”

接到徐女士反映的情况后，昨日下午，记者来到了八一路与芙蓉
路交叉口向南六七十米处，看到道路东侧有一处水泥线杆。该线杆的
根部已经完全断裂，并且向西南方向倾斜着（如图）。从该线杆上面
的通信线缆判断，应该是一处通信线杆。

“这根线杆是8月18日断的，到现在已经半个多月了，却一直没
有任何人前来进行处理……”附近商店的人员告诉记者，因为担心线
杆砸下来会伤到人，就拨打过110和12319等电话，但始终没有人进
行处理，“移动公司的来看过，但是看看就走了，也没有人进行处
理！”

昨日下午，记者向12319城建服务热线反映了该处线杆断裂的情
况，工作人员表示，将会通知相关责任单位进行处理。
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